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近畿運輸局に入局したきっかけ・理由は何ですか？

様々な省庁の説明会に参加した中で、運輸局は、交通という分野の中で多様な業務を経験出来ると感じ

ました。また、運輸行政は人々の当たり前の生活を支える事ができ、そんな安全・安心を守る一員に携わ

りたいと思い志望しました。

現在はどんな業務に携わっていますか。

これまで携わった中で印象に残っている仕事を教えて下さい。

私が現在所属しているのは、交通政策部環境・物流課と

いう部署で主に環境の業務に携わっています。

業務内容としては、近畿地方の輸送事業者に対して環境

に良い取組みをしているかどうかの報告を求めたりその

報告を元に実際に事業者に出向きヒアリングを行ったり

しています。また地域の小学生に対して、バスなどの地域

公共交通機関の利用を促進するためのイベントも行って

おります。

先進的な環境対策を実施している輸送事業者に対して

実際に事業者に出向いてヒアリングを行ったことです。ど

うしても報告書という紙だけでは分からない情報より、こ

ちらから質問を投げかけることで事業者の生の声を聴く

ことが出来ました。

事業者自身が環境対策をしていくことは大変で、一筋縄

ではいかないという現状も肌で感じることができ、良い経

験になりました。



最後に、国家公務員を目指す受験生へ熱いメッセージをお願いします。

近畿運輸局の魅力って何だと思いますか？

私たちの生活に欠かせない乗り物の監理など、幅

広い業務に携わることができる所だと思います。

鉄道や船舶や自動車をはじめ観光など、交通・物流

の基盤を担う様々な分野に携われることができると

考えています。

また、職場の雰囲気もとても良く、先輩方や上司に

気軽に相談しやすいのも魅力の一つで丁寧に教え

て下さりとても助かっております。

私は、既卒で入局しており、就職活動はとても苦労しましたが、

業務説明会などに足を運んで、実際に働いている人の話を聞

くことで職場の雰囲気をつかむように

しました。近畿運輸局は、優しい先輩

方が多く、風通しも良い職場ですので、

是非足を運んでみて下さい。


